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16 DIAS

para o 2º turno das 
eleições, e será que 

na disputa de ataques 
sobrará tempo para 

defesa de propostas?

“Homem do Tempo”
avisa, faltam
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Farid Madi (Podemos) e Raphael Vitiello (PP) vão disputar o segundo turno para a Prefeitura de Guarujá/SP. No primeiro
turno das eleições, realizado no domingo (6), Farid conquistou 42,54% dos votos, com um total de 70.753 votos, 
enquanto Raphael obteve 25,49%, somando 42.398 votos válidos. O segundo turno ocorrerá no próximo dia 27.

Candidaturas a 
prefeito recebem 

apoios para o 
segundo turno

Eleições 2024
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Micros
É Penta!!!
Mais uma vitória do ve-
reador Nego Valter (PSB) 
nas urnas, que garantiu 
sua 5ª. Legislatura para 
trabalhar pelo Guarujá. 
O ativo vereador vai 
manter sua legislatura 
pautada em indicações 
e proposituras de pro-
jetos para atender a 
população. É Penta!!!!

Mulheres
Vereadoras assumem 
cinco das 19 cadeiras no 
legislativo de Guarujá. O 
município é o que mais 
elegeu vereadoras, entre 
as cidades da Baixada 
Santista. Ariane Paz (PT) 
volta à Casa de Leis em 
seu segundo mandato. A 
veterana Sirana Bosonkian 
(PDT) ingressa em sua 
terceira legislatura.

Força Feminina
Michele Freitas (PSB), Dra 
Adriana Machado (PSD) 
e Andreia Feijó (PSB) são 
eleitas pela primeira vez. 
Ansiamos que a bancada 
feminina da câmara defi-
na entre as pautas priori-
tárias, o fim da violência 

contra a mulher, além das 
pautas sociais, de saúde 
e de educação.

Compromisso
Diretoria executiva do 
Sindserv Guarujá elabo-
rou um documento para 
os candidatos a prefeito, 
sobre demandas da ca-
tegoria que devam ser 
priorizadas em discus-
são, já no início da gestão 
em 2025. O documento 
será protocolado nos 
diretórios políticos de 
cada um deles. 

Balanço
Notou-se neste pleito 
que candidaturas pro-
positivas, de candidatos 
qualificados não tiveram 
êxito eleitoral. Num uni-
verso de 328 candida-
turas muitos candidatos 
dispostos a servirem a 
população atribuem este 
resultado a uma divisão 
entre periferia e área ur-
bana. E a queixa não ficou 
limitada aos derrotados.
 
Ficha Limpa
De uma vez por todas: 
Todos os candidatos, 

seja a vereador ou a 
prefeito, com suas can-
didaturas deferidas pela 
justiça eleitoral são ‘ficha 
limpa’. Aqueles que não 
são, ou seja, quem tem 
pendência judicial não 
teve sua candidatura de-
ferida e não concorreu 
nesta eleição.

Bandeira Azul
A Praia do Tombo recebe 
pela 15ª vez consecutiva 
o selo internacional e 
socioambiental ‘’Bandeira 
Azul’’, para a temporada 
2024/2025, informa a 
prefeitura de Guarujá. 
A cerimônia nacional 
Bandeira Azul ocorrerá 
em 1º de novembro em 
Salvador, na Bahia.

Arborização
Na próxima segunda-
feira (14), das 14 às 16 
horas será realizada a 
primeira oficina junto à 
sociedade civil para a 
criação do ‘Plano Mu-
nicipal de Arborização 
Urbana’. O encontro será 
conduzido pela Secre-
taria Municipal de Meio 
Ambiente e Segurança 

As urnas falaram, e 
Guarujá caminha para um 
segundo turno decisivo. 
Os dois candidatos: Farid 
Madi e Raphael Vitiello, 
agora se enfrentam nesta 
etapa final e têm em mãos 
não apenas a responsa-
bilidade de conquistar o 
apoio dos eleitores que 
ainda estão indecisos, 
mas também a tarefa her-
cúlea de responder aos 
desafios profundos que 
a cidade enfrenta. 

Independentemente 
de quem vencer, o pró-
ximo prefeito terá que 
lidar com problemas es-
truturais históricos, equili-
brando as demandas de 
crescimento urbano, so-

cial e econômico de uma 
cidade em transformação 
que terá na próxima dé-
cada desafios logísticos 
com o aeroporto, ex-
pansão do porto e todo 
o desenvolvimento que 
podem trazer.

Um dos principais de-
safios para qualquer um 
dos candidatos será a 
crise hídrica que assola 
Guarujá. A cidade sofre 
há meses com a escassez 
de água, especialmente 
nos bairros periféricos, 
onde o abastecimento é 
irregular e precário. 

A próxima gestão terá 
de adotar soluções ur-
gentes e práticas, seja am-
pliando a rede de abas-

tecimento ou garantindo 
a distribuição eficiente 
durante os períodos de 
maior demanda, como 
a temporada de verão. 
O que está em jogo aqui 
não é apenas o conforto 
da população, mas a ga-
rantia de dignidade para 
todos os moradores, 
independentemente de 
sua localização.

Guarujá também carre-
ga o peso de um histórico 
preocupante de violência 
política e criminalidade 
crescente. Diariamente 
convivemos com a pres-
são do crime organizado. 

O desafio é restaurar 
a confiança da popu-
lação nas instituições e 

garantir que Guarujá não 
se torne refém de dis-
putas políticas e interes-
ses obscuros. A cidade 
precisa de uma liderança 
que tenha coragem para 
enfrentar essas forças e 
que traga estabilidade e 
paz a seus moradores.

O potencial econô-
mico de Guarujá, com 
suas belezas naturais e 
proximidade à capital, é 
inegável. Contudo, essa 
riqueza turística está su-
baproveitada e, muitas 
vezes, mal gerida. A fal-
ta de uma infraestrutura 
adequada, somada à 
desordem urbana, limita 
o crescimento do setor.

A precariedade da 

saúde pública em Guarujá 
também será um ponto 
central no próximo man-
dato. O novo governo 
precisará reestruturar a 
pasta e dar atenção à 
contratação de pessoal. 
Tarefas nada fáceis com o 
dinheiro do orçamento de 
2025 já comprometido.

Os desafios que se 
avizinham são imensos. 
A responsabilidade de 
quem vencer vai muito 
além da vitória nas urnas 
— será preciso coragem, 
transparência e, acima 
de tudo, uma liderança 
capaz de dialogar com a 
sociedade e de trabalhar 
de maneira efetiva para 
trazer as mudanças que 

Guarujá tanto precisa. 
Se o próximo prefeito 

conseguir superar as dife-
renças políticas e priorizar 
as reais necessidades 
da população, poderá 
transformar não apenas 
a sua gestão, mas tam-
bém o futuro da cidade.

O segundo turno é 
um momento decisivo, 
e a escolha que os elei-
tores farão nas próxi-
mas semanas moldará 
os próximos anos de 
Guarujá. Que a cidade 
saia for talecida desse 
processo, com um líder 
à altura dos seus desafios.

Karina Mingarelli
Editora

Desafios à frente no segundo turno em Guarujá

Charge da semana

Climática (Semam), no 
Sindicato dos Funcioná-
rios Públicos da Prefeitura 
de Guarujá (Sindserv), 
que fica na Rua Manoel 
Hipólito do Rêgo, 84 
– Jardim Boa Esperança, 
em Vicente de Carvalho.

Dois Ts
Esta semana o candidato 
a prefeito Farid Madi re-
cebeu dois importantes 
apoios à sua Campanha. 
Primeiro foi o governador 
Tarcísio de Freitas que, 
na última quar ta-feira, 

declarou apoio e pediu 
votos para Farid no se-
gundo turno. Agora é a 
vez de Thaís Margarido, 
do União Brasil, declarar 
apoio ao candidato da 
coligação Juntos pelo 
Guarujá Feliz de Novo.
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Aparecido Davi.......................................5.328 votos
Santiago Angelo......................................4.383 votos
Mario Lúcio...............................................4.322 votos
Marcio Do Pet Shop...............................4.226 votos
Juninho Eroso..........................................4.125 votos
Andréia Feijó............................................3.838 votos
Sergio Santa Cruz....................................3.629 votos
Anderson Bernardes...............................3.310 votos
Alexandre Alves.....................................3.145 votos
Dra Adriana Machado............................3.071 votos
Pedrão......................................................2.744 votos
Vargas........................................................2.617 votos
Sirana.........................................................2.559 votos
Nego Walter..............................................2.522 votos
Waguinho Fé Em Deus...........................2.501 votos
Michele Freitas........................................2.404 votos
Edilson Dias..............................................2.097 votos
Val Advogado........................................2.021 votos
Ariani Paz.................................................1.847 votos

Karina Mingarelli
Da Redação

Na eleição municipal 
de 2024, Guarujá alcan-
çou uma marca importante 
para a representatividade 
feminina: cinco mulhe-
res foram eleitas para a 
próxima legislatura, am-
pliando a par ticipação 
das mulheres na Câmara. 

As eleitas são Andréia 
Feijó (PSB), Dra. Adriana 
Machado (PSD), Sirana 
Bosonkian (PDT), Michele 
Freitas (PSB) e Ariani Paz 
(PT). Destas, apenas Si-
rana, que obteve 2.559 
votos (1,50% do total), 
já possui mandato e foi 
reeleita, destacando-se 
por sua atuação em de-
fesa de causas sociais.

Ariani Paz, que foi 
suplente por um ano, 
ocupando a cadeira de 
Edilson Dias (PT), retorna 
agora como titular após 

Inédito: Guarujá terá cinco vereadoras na próxima legislatura

Segundo turno das eleições será 
entre Farid Madi e Raphael Vitiello 
No primeiro turno das eleições, realizado no último domingo (6), Farid conquistou 42,54% dos votos,

com um total de 70.753 votos, enquanto Raphael obteve 25,49%, somando 42.398 votos válidos

Da Redação

Farid Madi (Podemos) 
e Raphael Vitiello (PP) 
vão disputar o segundo 
turno para a Prefeitura de 
Guarujá/SP. No primeiro 
turno das eleições, reali-
zado neste domingo (6), 
Farid conquistou 42,54% 
dos votos, com um total 
de 70.753 votos, en-
quanto Raphael obte-
ve 25,49%, somando 
42.398 votos válidos. 
O segundo turno ocor-
rerá no próximo dia 27.

A candidatura de Fa-
rid Madi ganhou apoio 
de peso nesta semana. 
O governador de São 
Paulo, Tarcísio de Freitas 
(Republicanos), gravou 
vídeo onde parabeniza 
o candidato pela lide-
rança no primeiro turno, 
com mais de 70 mil vo-
tos obtidos nas urnas.

“A gente está chegan-
do em um momento mui-
to importante, momento 
de decidir o segundo 
turno. E eu tenho certe-
za que Guarujá merece 
uma renovação, merece 

um tempo novo. E a 
gente vai fazer isso com 
Farid, meu candidato no 
Guarujá”, disse Tarcísio.

Já a candidatura de 
Raphael Vitiello (PP) con-
quistou o apoio, além do 
senador Ciro Nogueira e 
do deputado Maurício 
Neves, da maioria dos ve-
readores reeleitos neste 
pleito. Na sessão ordiná-
ria de terça-feira (8), os 
discursos na tribuna da 
Câmara oscilaram entre 
felicitações e declara-
ções de apoio a Vitiello, 
que também é vereador 
em segundo mandato.

“Nós andamos muito, 
falamos muito com as 
pessoas e a pesquisa 
não refletia o que a rua 
‘falava’”, disse Vitiello. 
“E eu tinha certeza de 
que a gente ia chegar ao 
segundo turno. Chegou, 
e agora a gente começa 
um novo trabalho, um 
novo projeto do qual, 
com certeza, vamos sair 
com êxito”, afirmou o 
candidato após a di-
vulgação dos resulta-
dos no domingo (6).

20 – FARID SAID MADI
Podemos - Votação – 70.753 votos

42,54 % dos votos válidos

11 – RAPHAEL VITIELLO SILVA
PROGRESSISTAS

Votação – 42.398 votos – 25,49 %

22 – RONALD LUIZ NICOLACI FINCATTI
Partido Liberal - Votação – 19.223 votos – 11,56 %

40 – MARCELO PEPE DOS SANTOS
Partido Socialista Brasileiro

Votação – 11.483 vo tos -6,90 %

44 – THAÍS MARGARIDO ALENCAR
União Brasil

Votação 10.999 votos – 6,61 %

30 – CLAUDIO FERNANDO DE AGUIAR
Partido Novo - Votação – 3,21 % – 5.342 votos

28 – ROGERIO SILVA PEDRO
Partido Renovador Trabalhista Brasileiro

Votação – 2.915 votos – 1,75 %

65 – SIDNEI ARANHA
Partido Comunista do Brasil

Votação – 2.436 votos – 1,46 %

50 – JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES
Partido Socialismo e Liberdade
Votação – 779 votos – 0,47 %

Na Câmara ,  dos 
19 eleitos, 13 verea-
dores foram reeleitos, 
dois desses retornam 
à Câmara após a vitó-
ria deste pleito, e 6 

(seis) exercerão man-
dato pela  pr imei ra 
vez. Confira os eleitos 
segundo o TSE, logo 
após a finalização das 
apurações das urnas:

Com 19 cadeiras, 
Câmara terá 13 

vereadores reeleitos

Resultado - 1º turno

conquistar 1.847 votos 
(1,08%). Com seu históri-
co de atuação no legisla-
tivo, Ariani já demonstrou 
familiaridade com os desa-
fios da política municipal.

As outras três eleitas 
são novas na Câmara: An-
dréia Feijó (PSB), que ob-
teve 3.838 votos (2,25%), 
Dra. Adriana Machado 
(PSD), com 3.071 vo-
tos (1,80%), e Michele 
Freitas (PSB), que rece-

beu 2.404 votos (1,41%). 
As novatas chegam 

com propostas voltadas 
para as áreas de saúde, 
educação e pol í t icas 
públicas que dialogam 
com as necessidades 
da população, espe-
cialmente das mulheres.

Nas suas redes sociais, 
Andréia Feijó fez questão 
de agradecer e reiterar que 
fará um mandato coletivo. 
“Gratidão, essa palavra 

define o nosso resultado. 
Obrigada a todos, esse 
mandato não é só meu! É 
nosso! Obrigada, Guarujá!”

Michele Freitas des-
tacou o trabalho pelo 
futuro da cidade em seu 
agradecimento público. 
“Essa vitória é fruto do 
esforço coletivo, da união 
de cada bairro, cada co-
munidade e cada pessoa 
que sonhou junto com a 
gente. Agora, é seguir com 

ainda mais força e dedi-
cação, trabalhando por 
tudo o que acreditamos”.

Em vídeo de agra-
decimento, a médica e 
ex-vice-prefeita de Gua-
rujá, Adriana Machado, 
ce lebrou a conquis-
ta e o apoio da família.

 A entrada de cinco 
mulheres na Câmara reflete 
um avanço no fortaleci-
mento do voto feminino 
em Guarujá, algo que vem 

se consolidando nos últi-
mos anos. Elas prometem 
uma atuação mais próxima 
da comunidade, especial-
mente em pautas sociais, 
saúde e educação, áreas 
onde a presença feminina 
tende a agregar novas 
perspectivas e soluções.

Com essa nova com-
posição, espera-se que 
o debate sobre igual-
dade de gênero, políti-
cas de inclusão e repre-
sentatividade se amplie, 
abrindo espaço para mu-
danças significativas nas 
decisões que impactam 
diretamente a vida da 
população de Guarujá.

Este resultado também 
demonstra uma nova fase 
no cenário político lo-
cal, no qual o eleitorado 
feminino está cada vez 
mais engajado e confiante 
na escolha de represen-
tantes comprometidas 
com suas demandas.

As novas legisladoras prometem atuação em pautas sociais, saúde e educação

Vereadores eleitos
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Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”,
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

O que você precisa saber sobre 
dívida de IPTU e o Leilão

Muitos proprietários de 
imóveis se perguntam: “Em 
quanto tempo uma dívida 
de IPTU pode levar meu 
imóvel a leilão?” A resposta 
não é simples, pois não 
existe um prazo fixo de-
terminado pela legislação. 

A Lei nº 6.830/80, que 
regula a Execução Fiscal, 
estabelece uma sequência 
de etapas a serem seguidas, 
mas não define um tempo 
específico para o leilão. 
Quando você recebe uma 
notificação de cobrança de 
IPTU, é fundamental prestar 
atenção às informações 
contidas nela. 

Além do prazo para efe-
tuar o pagamento, a noti-
ficação também concede 
um período para que você 
apresente sua defesa, caso 
considere necessário. Se 
você não pagar a dívida nem 
apresentar uma defesa, o 
próximo passo será a pe-
nhora dos bens, uma medi-
da legal que busca garantir 
a quitação do débito.

De acordo com a lei, 
se o pagamento não for 
realizado, a penhora pode 
incidir sobre qualquer bem 
do devedor, exceto aqueles 
considerados absoluta-
mente impenhoráveis. O 
imóvel (objeto da dívida 
de IPTU) é uma exceção 

e pode ser penhorado. 
No entanto, na lei existe 

uma ordem de preferência 
para a penhora de bens, a qual 
tem a seguinte sequência:
1. Dinheiro
2. Títulos da dívida pública 
e títulos de crédito com 
cotação em bolsa
3. Pedras e metais preciosos
4. Imóveis
5. Navios e aeronaves
6. Veículos
7. Móveis e semoventes
8. Direitos e ações

Isso significa que, na 
maioria dos casos, o di-
nheiro é o primeiro a ser 
considerado. Embora haja 
situações em que a penhora 
do imóvel ocorra, essa não 
é a prática comum, con-
forme os casos que temos 
acompanhado.

Contudo, isso não quer 
dizer que você deve ignorar 
sua dívida de IPTU. O leilão 
do imóvel pode se tornar 
uma realidade a qualquer 
momento, e é sempre me-
lhor evitar que a situação 
chegue a esse ponto. 

Cuidar da sua dívida de 
IPTU não é apenas uma 
questão legal, mas também 
uma forma de proteger o 
que é seu. 

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres!
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Da Redação

A campanha Outubro 
Rosa segue a todo vapor 
em Guarujá, promoven-
do uma série de ativida-
des de conscientização 
e prevenção ao câncer 
de mama até o final do 
mês. As ações, organi-
zadas pela Secretaria de 
Saúde (Sesau), incluem 
exames preventivos, pa-
lestras informativas e ati-
vidades físicas, todas vol-
tadas à saúde da mulher.

No dia 25 de outubro, 
a Caminhada da Saúde 
promete reunir par tici-
pantes em uma atividade 

de baixo impacto, com 
largada às 17h30 na Praça 
Abílio dos Santos Branco e 
chegada na Praça Horácio 
Lafer, ambas na Enseada. 

Já no dia 26, o muni-
cípio promove o “Dia D 
de Prevenção ao Câncer 
de Mama”, com atendi-
mentos e exames gratuitos 
em todas as 21 Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs) 
da cidade, das 8h às 17h. 
As atividades incluem 
coleta de preventivos, 
eletrocardiogramas, va-
cinas e testes rápidos.

Durante todo o mês, 
as 15 Unidades de Saúde 
da Família (Usafas) estão 

oferecendo atendimento 
em horário estendido, às 
terças e quintas-feiras, das 
17h às 20h. Além dos exa-
mes preventivos, as mulhe-
res poderão participar de 
palestras que abordam a 
importância da alimenta-
ção saudável e os cuida-
dos com a saúde da mama.

A campanha também 
conta com palestras rea-
lizadas em diversas UBSs, 
além da participação de 
preceptores e alunos da 
Unoeste em unidades es-
pecíficas, reforçando a 
importância da prevenção 
e do diagnóstico preco-
ce do câncer de mama.

PRINCIPAIS
EVENTOS:

�� Caminhada da 
Saúde :  25 /10 ,  à s 
17h30, com saída da 
Praça Abílio dos San-
tos Branco e chegada 
na Praça Horácio Lafer.

��Dia D de Preven-
ção: 26/10, das 8h às 
17h, em todas as UBSs, 
com exames preventi-
vos e palestras.

��Palestras e aten-
dimentos em horário 
estendido: Terças e 
quintas-feiras, das 17h 
às 20h, nas Usafas.

� UBS Vila Baiana (Rua 
Vereador Orlando Fal-
cão, 172)

� Usafa Vila Rã (Rua 
Maria Geralda Valadão, 
1.114)

� UBS Pernambuco 
(Rua Samambaia, s/nº)

� U.S. Santa Rosa 
(Avenida Manoel da Cruz 
Michael, 387)

� Usafa Vila Edna 
(Avenida Prefeito Rapha-
el Vitiello, s/nº)

� Usafa Cidade Atlân-
tica (Avenida Atlântica, 
1.070)

� Usafa Jardim dos 
Pássaros (Rua Rouxinol, 25)

� Usafa Las Palmas 
(Rua José Alves de Oli-
veira, s/nº)

� Usafa Doutor David 
Capistrano (Rua Paulo 
Agostinho da Silva, s/nº)

� Usafa Vila Áurea 
(Avenida Francisco de 
Castro, s/nº)

� Usafa Jardim Boa 
Esperança (Avenida 
Adriano Dias dos San-
tos, 533)

� UBS Pae Cará (Ave-
nida São João, 155)

�  UBS Mor r inhos 
(Complexo Mestre Rafael 
Rodrigues, s/nº)

� UBS Vila Alice (Rua 
Rio Grande do Sul, s/nº)

� Usafa Jardim Con-
ceiçãozinha (Avenida 
Bento Pedro da Costa, s/n)

� Usafa Sítio Con-
ceiçãozinha (Rua Santo 
Antonio, 117)

� Usafa Jardim Pro-
gresso (Rua Josefa Her-
mínia Caldas, s/nº)

� Usafa Jardim Brasil 
(Rua Alberto Poeta Oli-
veira, s/nº)

� Usafa Santa Cruz dos 
Navegantes (Rua Antônio 
Pinto Rodrigues, s/nº)

� Usafa Perequê (Rua 
Rio Branco, 235)

A Prefeitura de Gua-
rujá informa que a va-
cina contra a Covid-19 
continua sendo ofere-
cida no município para 
crianças de 6 meses a 

4 anos, 11 meses e 29 
dias; idosos acima de 
60 anos; pessoas imuno-
comprometidas; gestan-
tes e puérperas; pessoas 
com comorbidades; e 

trabalhadores da saúde.
A imunização está 

disponível em 20 pos-
tos de saúde, incluin-
do Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) e Unida-

des de Saúde da Fa-
mília (Usafas), funcio-
nando de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 16h.

Não deixe de se vaci-
nar e proteger sua saúde! 

Confira os endereços dos postos de saúde:

Vacinação contra a Covid-19 segue
em Guarujá para grupos prioritários

Ações de prevenção ao câncer
de mama mobilizam Guarujá
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Da Redação

A travessia entre San-
tos e Vicente de Carvalho 
foi retomada na manhã de 
quinta-feira (10), após a 
instalação de um flutuante 
provisório que permitirá o 
embarque e desembar-
que de passageiros du-
rante as obras de moder-
nização da Estação Praça 
da República, em Santos. 

O serviço, que aten-
de diariamente cerca de 
10 mil usuários, voltou a 
operar após a liberação 
da Marinha. A adequação 
do flutuante foi concluída 
em tempo recorde, com 
mais de 50 operários 
envolvidos no processo. 

“Trabalhamos continu-
amente por 40 horas para 
garantir a retomada segura 
e ágil do serviço”, afirmou 
o secretário-executivo 
de Meio Ambiente, Infra-
estrutura e Logística do 
Estado de São Paulo (Se-
mil), Anderson Oliveira. 

A medida foi ado-
tada após a interdição 
temporária da estação 
na terça-feira (8), com 
previsão de conclusão 
das obras em dezembro.

O flutuante provisó-
rio foi projetado para 
garantir a segurança e 
acessibilidade dos pas-
sageiros, seguindo todas 
as diretrizes da Marinha. 
Durante o tempo de in-

Além da paralisação 
emergencial das ope-
rações da travessia de 
barcas entre Santos e 
Guarujá, ocorrida nesta 
semana, os usuários já 
vinham enfrentando con-
dições críticas de segu-
rança e higiene no local. 

De acordo com rela-
tos de um usuário, que 
utiliza o serviços dia-
riamente por trabalhar 
na cidade de Santos, 
a reforma vinha sendo 

realizada com pedrei-
ros, soldadores e outros 
trabalhadores circulando 
em meio aos passageiros.

“A área de espera, 
compartilhada entre ci-
clistas e pedestres, é 
pequena e não oferece 
condições adequadas 
de segurança”, afirmou 
Cláudio, morador de 
Vicente de Carvalho.

Entre os problemas 
apontados estão a falta 
de água potável, a pre-

cariedade dos banheiros 
químicos, muitas vezes 
em estado impróprio 
para uso, e rampas de 
acesso que frequen-
temente precisam de 
reparos emergenciais. 

Segundo Claudio, 
vigas de ferro enferru-
jadas estão sendo pin-
tadas sem o devido 
tratamento, enquanto 
o concreto do piso se 
deteriora rapidamente.

A situação, que se-

gundo ele já é ampla-
mente conhecida pela 
população de Santos e 
Guarujá, poderia levar à 
paralisação total da obra 
caso as autoridades com-
petentes fizessem uma 
vistoria mais rigorosa. O 
usuário destacou que, 
em sua visão, “a solução 
seria substituir toda a es-
trutura ao invés de realizar 
reformas paliativas, que 
não resolvem os proble-
mas de forma definitiva”.

A Unaerp realiza no 
dia 19 de outubro, o 
Processo Seletivo 2025 
tradicional para cursos 
presenciais e à distância 
oferecidos nos campi 
de Guarujá e Ribeirão 
Preto. As provas serão 
aplicadas em Guarujá, 
Ribeirão Preto, e em 
outras quatro localida-
des. As inscrições ainda 
estão abertas. 

No Campus Guaru-
já, são oferecidos para 
ingresso no primeiro 
semestre de 2025 os 
cursos de graduação 
presenciais em Direito, 
Educação Física (Ba-
charelado), Enferma-
gem, Engenharia Civil, 
Fisioterapia, Medicina, 
Psicologia e Serviço So-
cial. E na modalidade à 
distância com encontro 
presencial, a opção é 
o curso de Pedagogia 
(Licenciatura). 

As inscrições podem 
ser feitas até o dia 13 
de outubro pelo site 
unaerp.br/vestibular, ou 
até o dia 15 de outubro, 
pessoalmente no setor 
de Multiatendimento 
(restrita ao local de reali-
zação de prova em Gua-
rujá e Ribeirão Preto). 

No dia do Processo 
Seletivo, 19 de outubro, 
os portões serão fecha-
dos às 12h45 (horário 
de Brasília). O edital está 

disponível na página 
www.unaerp.br/como-
ingressar/processo-se-
letivo-graduacao. Outras 
informações podem ser 
obtidas também pelo 
whatsapp 800 771-
8388, pelo telefone 
0800 773-7760 ou no 
Por tal Unaerp (www.
unaerp.br). 

Acesso ao Ensino 
Superior em Guarujá 
-  Os alunos de Gua-
rujá podem concorrer 
a bolsas de estudos 
de acordo com a Lei 
Municipal n.º 2.745/99. 
Para tanto, os interessa-
dos deverão prestar e 
ser aprovados apenas 
neste Processo Seletivo 
tradicional do dia 19 de 
outubro, e se inscrever 
junto à Secretaria de 
Educação da Prefeitura 
de Guarujá no proces-
so de seleção para o 
benefício, atendendo 
aos requisitos previstos 
na legislação. 

Na Unaerp, são várias 
as possibilidades que 
auxiliam o estudante a 
viabilizar seus estudos 
universitários. Para mais 
informações, consulte 
a Central de Benefícios 
nos telefones (13) 3398-
1087 ou 3398-1096. ou 
acesse o Portal Unaerp 
https://unaerp.br/insti-
tucional/bolsas-descon-
tos-e-financiamentos.

Travessia Santos/VC retoma operação 

Usuários se queixavam das condições precárias 

Processo Seletivo 
Unaerp 2025 será
dia 19 de outubro

SIGA-NOS
TAMBÉM

PELO
FACEBOOK!

EstanciaDeGuaruja0800 0123 000

Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

terdição, o pagamento 
da tarifa será feito apenas 
no lado de Vicente de 
Carvalho, sem alterações 
no valor da passagem.

As obras na Estação 
Praça da República fazem 
parte de um investimento 
de R$ 5,5 milhões do Go-
verno de São Paulo, como 
parte de um amplo pro-
grama de modernização 
das travessias litorâneas. 

As intervenções in-
cluem impermeabilização 
de paredes, reforma de 
coberturas, recuperação 
de revestimentos, e a 
substituição de esqua-
drias, pisos e instalações 
elétricas e hidráulicas. A 
nova estação será 100% 
acessível, com rampas 
ampliadas e fluxo de en-
trada e saída de pedestres 
e ciclistas melhorado.

“O projeto foi pensa-
do em conjunto com a 
região turística do Parque 
do Valongo, numa par-

ceria com a prefeitura. A 
nova estação vai oferecer 
mais conforto e seguran-
ça para os passageiros, 
além de ser totalmente 
acessível”, destacou An-
derson Oliveira.

Uma das novidades 
da operação é o reposi-
cionamento do flutuante 
a 12 metros de distância 
do porto, o que melhora 
a inclinação das rampas 
de acesso e elimina mo-
vimentações paralelas, 
proporcionando mais es-
tabilidade no embarque e 
desembarque. “Com a in-
terdição temporária, con-
seguimos acelerar o cro-
nograma das obras, com 
previsão de entrega em 
janeiro do próximo ano”, 
informou o secretário.

Além das melhorias 
na Estação Praça da Re-
pública, a travessia San-
tos/Vicente de Carvalho, 
a maior em volume de 
pedestres da região, tam-

bém foi beneficiada por 
intervenções recentes. 

A Estação Vicente de 
Carvalho, em Guarujá, 
recebeu R$ 14,8 milhões 
em investimentos, com 
a modernização do sis-
tema de combate a in-
cêndio, adequações de 
acessibilidade e a cons-
trução de um novo flutu-
ante com duas passarelas.

PARCERIA
PÚBLICO-PRIVADA 
O Governo de São 

Paulo prepara uma Parceria 
Público-Privada (PPP) para 
a concessão do serviço 
aquaviário que abrange 
14 linhas de travessias, 
incluindo as litorâneas 
e as operadas pela Em-
presa Metropolitana de 
Águas e Energia (Emae). 

A consulta pública 
para a PPP deve ser aberta 
ainda neste último trimes-
tre, com o edital previsto 
para o início de 2025. 

Serviço, que atende 10 mil usuários por dia, voltou a operar

Reprodução

Inscrições seguem até 15 de outubro
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ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

COLUNACOLUNA

SAÚDE
* Célia Regina Santos

A cefaleia é o ter-
mo médico usado para 
definir a dor em qual-
quer parte da cabeça, 
um desconforto que a 
maioria das pessoas já 
experimentou ou irá ex-
perimentar ao longo da 
vida. É considerada uma 
das condições mais inca-
pacitantes, muitas vezes 
impedindo a realização 
de atividades rotineiras 
e até o trabalho.

De acordo com a 
Sociedade Brasileira de 
Cefaleia, cerca de 70% 
da população brasileira 
sofre desse desconfor-
to. Existem aproxima-
damente 150 tipos de 
cefaleia, que podem ser 
classificados em dois 
grupos principais: primá-
rias e secundárias. As ce-
faleias primárias incluem 
dores de cabeça comuns, 
como enxaquecas, cefa-
leia tensional e cefaleias 
crônicas. Já as cefaleias 
secundárias são provo-
cadas por outras con-
dições de saúde, como 
AVC, tumores no sistema 
nervoso central ou trom-
bose venosa cerebral.

As dores de cabeça 
podem variar em inten-
sidade e tipo, sendo des-
critas como pulsáteis, em 
pontadas ou em aperto. 
Podem afetar toda a ca-
beça e estar associadas a 
sintomas como náuseas, 
vômitos, tontura, fadiga, 
sensibilidade à luz, além 
de dores musculares no 

ombro e pescoço. Embo-
ra a medicina ocidental 
não ofereça uma cura 
definitiva para a cefaleia, 
o controle da dor pode 
ser obtido com mudan-
ças de hábitos, prática 
regular de atividade físi-
ca, controle do estresse 
e, em casos mais graves, 
o uso de medicamentos 
psicotrópicos sob super-
visão médica.

Já na Medicina Tradi-
cional Chinesa (MTC), a 
cefaleia está relacionada 
aos canais de energia 
(meridianos) que se con-
centram na cabeça. A lo-
calização da dor pode in-
dicar qual meridiano está 
afetado. Além disso, o 
aspecto emocional do in-
divíduo desempenha um 
papel crucial: sentimen-
tos como raiva podem 
elevar o Yang do fígado, 
enquanto a preocupação 
pode causar estagna-
ção do Qi (energia) dos 
pulmões e do coração, 
resultando na ascen-
são do Yang do fígado.

A acupuntura, um 
dos principais tratamen-
tos da MTC, é eficaz na 
liberação de substân-
cias neuroquímicas que 
promovem um efeito 
analgésico e relaxante, 
melhorando a qualidade 
de vida. Estudos com-
provam a eficácia da acu-
puntura como um méto-
do complementar à tera-
pia farmacológica, sem 
causar efeitos colaterais.

Célia Regina Santos é terapeuta 
com atendimento em acupuntura,

florais e ervas medicinais.

Cefaleia e Acupuntura

De Guarujá

A Prefeitura de Guaru-
já anunciou um aumento 
expressivo na geração 
de empregos formais 
em agosto, conforme 
os dados do Novo Ca-
dastro Geral de Em-
pregados e Desempre-
gados (Novo Caged), 
do Ministério do Traba-
lho e Emprego (MTE). 

O saldo positivo mais 
que dobrou, com 1.782 
admissões e 1.406 des-
ligamentos, resultando 
em um saldo de 376 
novas vagas de traba-
lho. O crescimento foi 
de 136% em relação a 
julho, quando o saldo 

havia sido de 146. Os 
números foram divulga-
dos no último dia 27.

Os setores que mais 
impulsionaram essa alta 
foram os de Serviços, 
com 1.045 contratações, 
e Comércio, que regis-
trou 547 novas vagas. 
A expectativa é de que 
a ofer ta de empregos 
continue crescendo até 
o final do ano.

Um dos principais 
impulsionadores dessa 
tendência será a inaugu-
ração do supermercado 
Atacadista Assaí, em bre-
ve na cidade. O empre-
endimento, que incluirá 
mercado, galeria de lojas, 
academia e lanchonetes, 

deverá gerar mais de 
700 empregos diretos 
e indiretos, benefician-
do tanto Guarujá quan-
to Vicente de Carvalho.

CRESCIMENTO
SUSTENTÁVEL 

Guarujá segue regis-
trando resultados positi-
vos na geração de em-
pregos formais pelo sexto 
ano consecutivo. Esse 
desempenho é atribuí-
do à modernização do 
ambiente de negócios, à 
melhoria da infraestrutura 
e à ampliação de atrativos 
para a população e os 
turistas. Grandes projetos, 
como o Aeroporto Civil 
Metropolitano, o desen-

volvimento portuário e 
retroportuário, e a liga-
ção-seca também são 
fatores que impulsionam 
a economia local.

A cidade tem se mos-
trado um ambiente favo-
rável para investimentos, 
atraindo empresas que 
veem na região oportuni-
dades de crescimento e 
facilidade para implemen-
tação de novos negócios. 
A desburocratização e a 
promoção de grandes 
projetos são elementos 
chave nessa estratégia 
de desenvolvimento eco-
nômico, gerando novas 
oportunidades de empre-
go e fortalecendo o mer-
cado de trabalho local.

Um ac idente  en-
volvendo dois pilotos 
de parapente resultou 
na morte de Lucas Ri-
beiro Macedo, de 32 
anos, e deixou outro 
piloto ferido, na segun-
da-feira (7), em Guarujá.

A colisão ocorreu du-
rante um voo, levando os 
pilotos a caírem sobre 
um prédio localizado na 
Alameda Marechal Floria-
no Peixoto, no Centro da 
cidade. Este incidente 
ressalta a importância de 
reforçar medidas de se-
gurança em esportes de 
risco, como o parapente.

Surf Colegial
A “28ª edição do Surf 
Colegial – A Tribuna” 
será realizada neste sá-
bado (12) e domin-
go (13), a par tir das 
7h, na Praia do Tombo, 
em frente ao Palanque 
do Surf. As inscrições 
estão abertas no site 

Sympla, ao custo de R$ 
60,00. Competidores 
de até 18 anos, nas 
categorias sub-18, sub-
16 e sub-14, devem 
apresentar o RG esco-
lar no dia do evento. 
Todos os participantes 
receberão uma cami-
seta oficial do torneio.

Corrida de Rua
Hotel Jequitimar Beach 
Run No domingo (13), 
das 6h30 às 8h30, acon-
tece a “1ª Hotel Jequi-
timar Beach Run”, uma 
corrida de 5 km com lar-
gada e chegada no Hotel 
Jequitimar (Avenida Mar-
jory da Silva Prado, 1100 

– Praia de Pernambuco). 
Dois tipos de kits estão 
à venda: completo (R$ 
110,00) e participação 
(R$ 70,00), com inscri-
ções disponíveis no site 
Minhas Inscrições. Ao fi-
nal, todos os corredores 
terão direito a uma de-
gustação gratuita de açaí.

Piloto de parapente morre e outro fica ferido 

Guarujá dobra saldo positivo
do número de empregos

Segundo o Corpo de 
Bombeiros, Lucas Ribeiro 
caiu do topo do edifício 

até o térreo, não resis-
tindo aos ferimentos. O 
outro piloto, que ficou 

preso aos equipamentos 
no topo do prédio, foi 
resgatado consciente e 
encaminhado ao Hos-
pital Guarujá. Segue em 
recuperação até o fe-
chamento desta editoria.

O acidente aconte-
ceu logo após ambos 
saltarem do Morro do 
Maluf, um ponto popular 
para a prática de voo 
livre na cidade. As causas 
da colisão estão sendo 
investigadas pela Polícia 
Civil e pela Secretaria de 
Segurança Pública de São 
Paulo (SSP-SP), que busca 
apurar responsabilidades.

Acidente aconteceu logo 
após ambos saltarem do 
Morro do Maluf, um ponto 
popular para a prática de 
voo livre em Guarujá

Agenda Esportiva

Reprodução
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 por mês leem o Estância digital e a 
sua marca não está aqui. O Estância 

é bom para o seu hotel, o seu 
restaurante, a sua pousada, o

seu comércio. Anuncie conosco!

10 MIL
PESSOAS

O humorista Afonso 
Padilha retorna a Guarujá 
no próximo dia 16 de 
outubro com seu espe-
táculo de stand-up “Nin-
guém Se Importa”, pro-
metendo arrancar risadas 
com piadas sobre a vida 
adulta, o fim do mundo 
e situações pessoais. 

Serão duas sessões 
no Teatro Municipal Pro-
cópio Ferreira, às 18h30 
e 20h30, oferecendo ao 
público uma oportuni-
dade única de assistir ao 
comediante em ação.

Com quase 15 anos 
de carreira, Padilha é 
conhecido por seu es-
tilo irreverente e já par-
ticipou de programas 
como Tudo é Possível e 
Agora é Tarde, além de 

ser roteirista do Porta 
dos Fundos e de progra-
mas do Comedy Central. 

Atualmente, ele tam-
bém integra o grupo 
de stand-up 4 Ami-
gos, ao lado de Diih 
Lopes, Márcio Dona-
to e Thiago Ventura.

INGRESSOS
E DESCONTOS
SOLIDÁRIOS

Os ingressos estão 
disponíveis a partir de 
R$ 50,00 (meia-entrada), 
com opções promo-
cionais para quem doar 
um quilo de alimento 
não perecível, garan-
tindo um desconto de 
R$ 30,00. A venda está 
sendo feita pela plata-
forma Ingresso Digital. 

O evento ainda asse-
gura o benefício da meia-
entrada para estudantes, 
idosos, professores e ou-
tros grupos específicos.

SERVIÇO
Data: 16 de outubro
Horário: Sessões às 

18h30 e 20h30
Local: Teatro 

Municipal Procópio 
Ferreira (Avenida
Dom Pedro I, 350 
– Jardim Tejereba)
Ingressos: A partir

de R$ 50,00 no link:
https://dev.

ingressodigital.
com/evento/12006/
Afonso_Padilha__

Ningum_Se_Importa

Afonso Padilha volta a Guarujá com 
stand-up “Ninguém Se Importa” 

Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1995
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

R$ 39,99 POR PESSOA

NINA NO MUNDO 
DOS LIVROS

Na sexta-feira (11), 
às 19h30, o Teatro Mu-
nicipal Procópio Ferreira 
(Avenida Dom Pedro 
I, 350 – Jardim Tejere-

ba) apresenta o espe-
táculo infantil “Nina no 
Mundo dos Livros”. A 
peça acompanha Nina 
em uma jornada mágica 
pelo universo da literatu-
ra, cheia de aventuras e 

fantasia. Ingressos estão 
disponíveis por R$ 10,00 
(inteira) e R$ 5,00 (meia), 
à venda na bilheteria do 
teatro ou pelo WhatsA-
pp (13) 98216-1029, 
com a produtora Ana.

CHAPEUZINHO
VERMELHO

No domingo (13), 
às 17h, o clássico “Cha-
peuzinho Vermelho” 
ganha nova adaptação 
no Procópio Fer rei-

ra, com personagens 
inéditos como Taru-
ga, a tartaruga atleta, 
e Leona, a leoa artis-
ta. Os ingressos va-
riam entre R$ 50,00 
(inteira) e R$ 25,00 

(meia e promocional). 
O valor promocional 
é válido até sábado 
(12), pelo WhatsApp 
(13) 99105-0610. No 
domingo, a bilheteria 
abrirá a partir das 14h.

Programação Cultural

Evento tem o 
benefício da 
meia-entrada 
para estudantes, 
idosos, 
professores e 
outros grupos 
específicos
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Da Redação

A Assembleia Legislati-
va do Estado de São Pau-
lo (Alesp) aprovou, nesta 
terça-feira (8), o Projeto 
de Lei 655/2024, que 
autoriza a contratação de 
uma parceria público-pri-
vada (PPP) para a constru-
ção de um túnel submer-
so entre Santos e Guarujá. 

O empreendimento, 
que atenderá uma anti-
ga demanda dos mora-
dores e turistas da Bai-
xada Santista, terá um 
investimento estimado 
de R$ 5,9 bilhões e de-
verá gerar cerca de 9 
mil empregos diretos.

O túnel, com 870 me-
tros de extensão, será 
construído sob o mar, 
permitindo uma traves-
sia mais rápida e segu-
ra, mesmo em condi-
ções climáticas adversas 

O programa Voa 
Brasil, voltado para a 
inclusão social no setor 
aéreo, tem sido um 
sucesso entre aposen-
tados do INSS. Desde 
o seu lançamento há 
10 semanas, o progra-
ma registrou mais de 
12,5 mil reservas de 
voos para destinos em 
todo o país. Na última 
semana de setembro, 
o volume de vendas 
cresceu 30% em com-
paração com o mesmo 
período de agosto, 
impulsionado por pas-
sagens com preços 
acessíveis, até R$ 200.

Segundo o ministro 
de Portos e Aeropor-
tos, Silvio Costa Filho, 
o programa não ape-

De Agência Brasil

O presidente do Su-
premo Tribunal Fede-
ral (STF), ministro Luís 
Roberto Barroso, disse 
nesta quarta-feira (9) que 
quem atacava a seguran-
ça das urnas eletrônicas 
perdeu credibil idade 
nas eleições deste ano.

A dec la ração de 
Barroso foi feita duran-
te a aber tura da ses-
são do Supremo. O mi-
nistro reforçou que o 
sistema eletrônico de 
votação é totalmente 
auditável e é um exem-
plo para outros países.

“Uma coisa que me 
chamou a atenção foi a 
perda de credibilidade 
de quem atacava a credi-

Ligação seca Santos-Guarujá

Alesp aprova parceria público-privada
para construção do túnel submerso

Obra irá conectar as duas cidades da Baixada Santista, com 
investimento de R$ 5,9 bilhões e geração de 9 mil empregos

como neblina e ressacas. 
Atualmente, a travessia 

entre as duas cidades 
é feita por balsas, que 

transpor tam cerca de 
78 mil pessoas e mais 
de 20 mil veículos dia-
riamente, em um tempo 

médio de 18 minutos. 
Com o túnel, o percurso 
será reduzido para me-
nos de cinco minutos.

IMPACTO PARA
A REGIÃO

Par lamentares que 
representam a Baixada 
Santista comemoraram 
a aprovação do pro-
jeto. Paulo Mansur (PL) 
destacou o impacto 
positivo para o desen-
volvimento da região, 
afirmando que a obra irá 
desafogar o porto e atrair 
novos invest imentos. 

Caio França (PSB), 
também morador da re-
gião, ressaltou a impor-
tância da parceria entre 
os governos estadual 
e federal para concre-
tizar a obra, enquanto 
Paulo Corrêa Jr. (PSD) 
enfatizou o potencial 
do projeto para forta-
lecer o turismo local e 
melhorar a mobilidade.

O túnel ligará as regi-
ões de Outeirinhos e Ma-
cuco, em Santos, ao bair-

ro Vicente de Carvalho, 
em Guarujá, contando 
com seis faixas de roda-
gem – três em cada sen-
tido, incluindo uma faixa 
adaptada para o Veículo 
Leve sobre Trilhos (VLT), 
além de passagens para 
ciclistas e pedestres. 

A obra, que faz parte 
do Programa de Parce-
rias de Investimentos de 
São Paulo (PPI-SP) e do 
Programa de Aceleração 
do Crescimento (PAC), 
será financiada com 86% 
dos recursos vindos 
dos governos estadual 
e federal, em parceria 
com a iniciativa privada.

Com a aprovação, 
a expectativa é que o 
túnel traga mais agilidade, 
segurança e desenvolvi-
mento para a região, além 
de melhorar a qualidade 
de vida dos habitan-
tes da Baixada Santista.

“Não há como fraudar o sistema eleitoral 
brasileiro”, afirma presidente do TSE

bilidade das urnas. Esse já 
não foi mais um problema 
porque [tivemos] obser-
vadores internacionais, a 
abertura do código-fon-
te um ano antes, o mo-
nitoramento por todos 
os partidos, pelo Minis-

tério Público, pela Polícia 
Federal. Não há como 
fraudar o sistema eleito-
ral brasileiro”, afirmou.

O ministro também 
aproveitou para elogiar o 
trabalho da ministra Cár-
men Lúcia, que preside o 

Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) e conduz o pleito.

A ministra agradeceu 
o apoio e disse que o 
sistema é eleitoral “é 
o Brasil que dá certo”.

Após o primeiro turno 
das eleições, realizado 
no último dia 6, os elei-
tores de 52 municípios 
do país vão voltar às 
urnas no dia 27 deste 
mês para o segundo tur-
no. Serão 15 capitais e 
37 cidades, todos com 
mais de 200 mil eleitores.

Nessas localidades, 
nenhum dos candidatos 
à prefeitura atingiu mais 
da metade dos votos vá-
lidos, excluídos os bran-
cos e nulos, no primeiro 
turno. Não há segundo 
turno para vereadores.

Flavio Dino, Ministro da Justiça, e
Luís Roberto Barroso, presidente

do Supremo Tribunal Federal (STF)

Valter Campanato/Agência Brasil

Divulgação 

Voa Brasil aumenta 
oferta de voos em 30%

nas amplia o acesso 
ao transporte aéreo, 
mas também fomenta 
o turismo regional, com 
60% das viagens des-
tinadas a pequenas e 
médias cidades, espe-
cialmente nas regiões 
Norte e Nordeste. O 
Voa Brasil é realizado 
em parceria com com-
panhias aéreas, utilizan-
do assentos ociosos, 
e já contribuiu para 
a redução da ociosi-
dade de aeronaves.

O governo plane-
ja a segunda fase do 
programa para 2025, 
visando expandir o be-
nefício para estudantes 
universitários de pro-
gramas sociais como 
Pronatec e Prouni .
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Chef Albim de Souza comemora
a vida com familiares e amigos

Giovanna Bernardo O chef Albim e sua família

O conceituado 
chef Albim de 
Souza brindou 
a vida com 
muita alegria 
ao lado de 
familiares 
e grandes 
amigos, no 
Cassino dos 
Suboficiais e 
Sargentos da 
Base Aérea
de Santos Andréa Lisboa e Sandro Soares Aniversariante e sua esposa, Simone Vieira

Miguel Elias Branco e Adriana Chiuso Lúcio Lemos e Lilian ToledoO sommelier Lucas Jardel e Ruane Carvalho
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emoçõesemoções

(013) 3354-3130
(013) 99761-8349

Av. dos Caiçaras, 1697
Jardim Las Palmas - Guarujá/SP

www.marmorariaguaruja.com.brTels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

Apresentação do cantor
Roni Lima no Chapão Gaúcho

O cantor Roni Lima realizou bonita 
apresentação para amigos e

convidados, no Chapão Gaúcho Roni Lima & Banda Amor on Line  
O empresário Sarandi Lopes -

Gaúcho (Chapão Gaúcho)  

Os irmãos Edimar, Rose, Dila e Lidimar Milani  Roni Lima e Yohan Lima  

Elaine Regina
Correia de Almeida Nilda OliveiraWilson Vieira dos Santos e Vera Lúcia Carvalho  Mônica Santos e Sônia Elias 
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